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要求房屋署優化何文田邨安裝晾衣桿計劃 

本辦事處早前於何文田邨屋邨管理諮詢委員會會議上獲悉，房屋署預計於 2019
年第一季開始分階段在何文田邨進行安裝或更換大廳晾衣桿計劃。根據近日報章

報導指房屋署自 2017年 4月開始第一階段的更換工程(共涉及 162個屋邨完成更
換晾衣架)，有不少居民不滿指新晾衫雙鐵桿過於貼牆，晾曬衣物及長褲時容易
沾污，而且晾衫桿過粗，晾衣桿之間的距離亦太短，令部分衣架無法順利掛上，

本辦事處發現房屋署將為何文田邨安裝的新晾衣架設計與報導涉及的屋邨相同，

此變相令居民得物無所用，晾衣桿又再成為浪費資源及公帑的設計。 

除此以外，本辦事處亦擔憂晾衣桿的質量問題。據傳媒報導及有其他已安裝此晾

衫桿的居民表示晾衣桿短時間內出現銹迹及銹斑，質素成疑及擔心晾衣桿的耐用

性，如接駁位一旦出現嚴重銹蝕更會增加鬆脫風險。為此本辦事處要求房屋署: 

1. 應在每座大廈電梯大堂向居民先展示晾衣桿的樣板，再派發問卷供居民決定
是否自願參與計劃，不得強迫已有晾衣桿的住戶硬更換新的晾衣桿； 
2. 改善現時晾衣桿的設計，加闊晾衣桿與牆身之間及兩支晾衣桿的距離；
3. 嚴密監察晾衣桿的質量；
4. 由於晾衣桿過粗，要求房屋署在晾衣桿上加上固定鈎，方便居民掛上衫架。
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